

湧水



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 13

平成28年9月5日発行

◆9月 調子はもどったかな？

【○△の秋】

あなたなら何入れる？

夏休みが明けてから約2週間が経とうとしています。その間、台風の到来があったり、今なおきびしい残暑が続いていたり、気まぐれな自然に振り回されっぱなしです。台風の対応にしましては保護者の皆様のご協力をいただき、適切な対応をとることができたと思っております。ありがとうございました。

そんな中、神中生は、新人戦や神中祭準備・期末テスト対応等、早速次なる行事や目標に向かって確実に歩み始めているようです。季節の変わり目ですが、健康に留意しながら、「実りの秋」となるよう9月も大いに頑張っていきましょう！！



○「ノートコンクール」いい企画だなあ

◆駅伝 見事な襷リレーでフィナーレ！！【男子9位・女子17位】



3年生にとっては、スポーツ面での団体戦終了の時季となりました。全県少年野球大会から切り替え、野球部主体で臨んだ男子駅伝部。女子チームもテニス・バレー部の混成チームです。夏休みも朝練や試走を重ね、精一杯の努力を見せてくれました。そして、男女とも1・2年生が大きな戦力となってくれたことは次年度以降への希望です。総力戦での立派な記録に大きな拍手を送りたいと思います。

○「やりきった感」出ます

【速報】 H君 全国大会出場決定！！ Kさん最後の一球に泣く

ジュニアオリンピック陸上競技大会

：「ジャベリックスロー秋田県大会」

またまた嬉しいニュースが舞い込みました。標記大会に出場した3年生二人が大活躍です。見事に優勝したH君は10月末の全国大会（神奈川県・日産スタジアム）への出場権を得ました。Kさんは最後の一球で逆転されてしまい惜しくも第2位、アベック全国とはなりませんでしたが、それでも見事すぎる成績です。指導者のK先生も大喜びでした。二人にも大きな拍手をお願いします。おめでとう！！



◆こぐらちゅれーしょん S 【大曲仙北英語暗唱弁論大会最優秀賞受賞】



神中生の文化面での活躍も始まっています。3年生のSさんが標記の大会で見事弁論の部の最優秀賞を受賞しました。「彼女の発音はネイティブ（その言語を使っている人々）に近い！！」と各方面から高評価だったようです。先日のECCの大会においても秋田県チャンピオンとなっているので、正に本物なのでしょう。ちなみに昨年は暗唱の部で最優秀賞を受賞しているということで、二年連続の受賞はあっぱれです。

9月15日に秋田市で行われる県大会においても大いに期待できそうです。（彼女は自称「期待されると燃えるタイプ」だそうですので、あえてプレッシャーをかけてみます）

報告に職員室を訪れた彼女に「先生方に感謝の言葉を英語で」と無茶ぶりしたところ、あっさりクリアされてしまいました。きっとお家でも英語なんだべなあ～高円宮杯（全国大会）をめざせしてもうひとふんばりダ！！



◆塩野米松流「聞き書き学習」開始～ part1



描写は常に「切り口」である！！。

未だ2日目ですが数々の名言・迷言？が繰り出されてきます。

先週から3年生の「総合的な学習」で、講師の塩野米松先生のご指導の下、「地域社会の中で生きる自分～自分の中のふるさと～」をテーマとした「聞き書き学習」を行っています。

この「聞き書き学習」とは、地域に暮らす人々を訪ね、その方の生い立ちやプロフィール、家庭や仕事の様子などを伺います。そして、その「話し言葉」を文字に書き起こす作業を通じて、神代に暮らす一人の人間を浮き彫りにしていきます。昨日まで地域の一人の「おじさん」だった方が、「小林さん」という具体の人物として、多くの「学び」を与えてくれることでしょうか。次回は塩野先生のプロフィールやお世話になる皆さんのことなどをご紹介します。

大好き！！神中生 「幸直 真面目 優秀 立派」 塩野談

